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INFO

TRAVAUX+*WORK

VILLAGE DE/OF SENNEVILLE

Installation de poteau électrique — Entraves a la circulation

Des travaux d’installation d’'un poteau électrique seront réalisés par Hydro-Québec dans la
voie de droite de la voie de service de I'autoroute 40 en direction ouest. Ces travaux, d’'une
durée approximative d’une journée, entraineront une entrave partielle entre les 9 et 10
mars 2026.

En quoi consistent les travaux?

e Les travaux consistent a installer un poteau électrique afin d’assurer le bon
fonctionnement des équipements dans le secteur. L'intervention sera effectuée par
Hydro-Québec.


https://mailchi.mp/senneville/infotravaux-infowork-2026-03-05?e=[UNIQID]

Quel impact prévoir?

e Entrave a la circulation : la fermeture partielle sur la voie de droite pourrait ralentir la
circulation. Les usagers et usagéres de la route sont invités a faire preuve de
prudence a I'approche de la zone de travaux.

Merci de votre compréhension. Si vous avez des questions, n’hésitez pas a communiquer
avec nous au 514 457-6020.

Electrical Pole Installation — Traffic Disruptions

Work to install an electrical pole will be carried out by Hydro-Québec in the right lane of the
service road on Highway 40 westbound.These works, which are expected to last
approximately one day, will cause partial lane restrictions between March 9 and 10, 2026.

What will the work involve?

e The work consists of installing an electrical pole to ensure the proper functioning of
equipment in the area. The intervention will be carried out by Hydro-Québec.

What impact should be expected?

¢ Traffic disruption: a partial closure of the right lane may slow traffic. Road users are
invited to exercise caution when approaching the work zone.

Thank you for your understanding. If you have any questions, please do not hesitate to
contact us at 514-457-6020.
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